



Santo Tomás Iquique proyecta nueva sede para el 2026

El moderno edificio se sumará a la actual sede, y contará con cerca de 8.000 m². Consolidando el rol de la institución de educación superior en la formación de técnicos y profesionales para el territorio.

Un hito para la educación superior en Tarapacá se vivió este viernes 21 de marzo, puesto que Santo Tomás Iquique dio un paso clave en su proceso de expansión, con la colocación de la primera piedra de su nuevo proyecto de infraestructura, ubicado a un costado del Hotel Hilton. La iniciativa refleja el compromiso con la educación, fortaleciendo la oferta académica y el vínculo con la comunidad.

"Esta es la primera extensión de la red de instituciones Santo Tomás en Chile y contempla la construcción de más de 7.800 m² de modernas instalaciones, que incluirán 30 salas de clases, cuatro laboratorios de computación, un laboratorio de mitigación, dos salas multiuso, una biblioteca con 14 salas de estudio y un auditorio con

capacidad para 128 personas", detalló el rector de la sede regional, Roberto Varas, quien dirigió la ceremonia.

En la ceremonia estuvieron presentes Marcos Büchi, vicepresidente de la Junta Directiva y Consejo de la Institución, Tomás Rivadeneira, miembro de la Junta Directiva y Consejo Santo Tomás, Claudia Peirano, rectora Nacional de la Universidad; Juan Pablo Guzmán, rector Nacional del IP/CFT; Patricia Noda, vicerrectora de Estudiantes y Vinculación con Medio, junto al gobernador Regional de Tarapacá, José Miguel Carvajal y la seremi de Educación, Carolina Vargas, quienes celebraron este gran hito junto a Socias Comunitarias de Caleta Los Verdes y las estudiantes tomasinas que obtuvieron la Beca Sello 2025.

Ceremonia primera piedra

Como un acto simbólico, los y las presentes pusieron en una cápsula del tiempo sus buenos deseos para esta nueva etapa de la sede regional, contando con la bendición por parte del Capellán de la casa de estudios.

La rectora Nacional de la Universidad Santo Tomás, Claudia Peirano, afirmó que "la expansión de nuestra sede en

Iquique es un reflejo de nuestro compromiso con la excelencia académica, la innovación y el desarrollo territorial. Durante 20 años hemos formado profesionales que hoy contribuyen activamente al crecimiento del territorio, incrementando el vínculo entre educación, comunidad e industria".

Por su parte, el rector Nacional del Instituto Profesional y Centro de Formación Técnica Santo Tomás, Juan Pablo Guzmán, destacó que "esta expansión responde al crecimiento sostenido de nuestra comunidad estudiantil y fortalece nuestra misión de formar técnicos y profesionales con altos estándares de calidad".

